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GOnSidefandO qUe O projeto "Câmara ttinerante" visa tevar a Câmara Municipat
até o cidadâo, promovendo o contato direto do vereador com o municipe, integrando o poder
Legislativo e a comunidade de cada bairro, abrindo assim uma perspectiva de trabalho conjunto a
partir de discussâo comum dos problemas que envolvem o respectivo bairro, na busca de
soluçÕes para os problemas apontados.

GOnSidefandO qUe no úttimo dia (03/08), Íoi Íeatizada a Câmara ttinerante no
Distrito lndustrial lll, reunindo empresários dos Distritos lndustriais l, ll e lll que na ocasião
apresentaram inúmeras reivindicações e sugestÕes de melhoria.

COnSiderandO finalmente que a adoção de tais medrdas impticará em
benefício ao nosso municÍpio, bem como aos empresários estabelecidos nos distl.itos de nossa
cidade, apresentamos o presente Requerimento, na certeza da prudente análise e considerâçâo
pelo Poder Executivo Municipal, sempre sensÍvel aos interesses do MunicÍpio;

ReqUefem à Mesa, ouvido o cotendo ptenário, satisfeitas as
formalidades regimentais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal ADEMIR
MASCHIO, solicitando às providências que se fizerem necessárias junto ao setor
competente da municipalidade no sentido de prestar a esta edilidade as seguintes
informações:

í - (lncubadora Empresarial) As atividadês da lncubadora emprêsarial seião
retomadas após a reforma do prédio? No período da reforma, para onde vão
as empresas que hoje estlio incubadas no local? Após vencer o prazo dos
incubados (2 anos prorrogáveis por mais 2 anos), como fica a situação das
empresas? A Administração municipal tem algum planejamento de doação
de terrenos pÍa as êmpresas da lncubadora Empresarial? Quem é o
presidente da Agencia de Desenvolvimento Econômico de Santa fé -
ADESF? Como anda o funcionamento da agencia? A incubadóra ainda tem
parceria com o SEBRAE? Em caso negetivo. PoÍque o acordo íoi desfeito e
qual a possibilidade de ser feita uma nova parceria?

2- (Programa de Recuperação Fiscal- REFIS) A Administração Municipal tem
estudos que objetivam aumentar o parcelamento do Programa de
Recuperação Fiscal - REFIS?

3- (Escrituração dos terrenos) A Administração municipal tem estudos que
objetivem conceder a escrituração dos terrenos aos empresários dos
Distritos lndustriais I, ll e lll? O que o Executivo Municipal está fazendo para
solucionar o problema relacionado à Area de Preservação Ambiental- APP
que abrangê paÉe do terreno da empresa Riomar até o Cemitério?

JUSTIFICATIVA:

E público e notório que, o atual prédio onde se encontra instalada a incubadora
empresarial do município vai passar por reformas e adequações, e os incubados estáo
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A incubadora tem como objetivo despertar a vocação empresarial através da
promoçáo e do apoio ao empreendedorismo e ao surgimento e fortalecimento de micro e
pequenas empresas industriais, oferecendo aos iniciantes as condições indispensáveis
ao desenvolvimento de seus produtos, e segundo as empresas que estão estabelecidas
no espaço nenhum tipo de incentivo vem ocorrendo.

No que tange o Programa de Recuperação Fiscal - REFIS, os empresários
reclamam do exíguo parcelamento imposto pelo executivo, que tem dificultado que
muitos regularizem seus débitos junto a Administração Pública Municipal.

O aumento no numero de parcelas, é uma forma aumentar a arrecadação do
município mediante o recebimento de créditos tributários vencidos e não pagos pelo

contribuinte, e também beneficia aqueles que estão inadimplentes com suas obrigações
tributarias.

No que se refere à escrituração dos terrenos dos distritos industriais l, ll e lll,
muitos empresários ainda não possuem escritura o que diÍiculta, por exemplo, a obtenção
de financiamento pelas empresas para novos investimentos, e neste caso em especifico
a área de preservação ambiental existente tem sido um problema para os empresários
que são atingidos por esta app, carecendo de uma atenção especial da Administração na

solução deste imbróglio.
Sendo assim, como forma de obter subsídios que possam esclarecer as duvidas

dos empresários da lncubadora Empresarial e daqueles que almejam uma oportunidade,
é que se fazem certas indagações ao Executivo Municipal.

Sala das Sessões Joáo Alfredo do Amaral Ribeiro
05 setembro de 2018 \
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